



## 第 1876 回例会

平成 28 年 5 月 30 日 (月)

12:30～ 海南商工会議所 4F

次年度 委員会別ディスカッション

### 1. 開会点鐘

2. ロータリーソング 「手に手つないで」

### 3. 出席報告

会員総数 48 名 出席者数 27 名  
出席率 56.25 % 前回修正出席率 58.33 %

### 4. 会長スピーチ 会長 阪口 洋一 君

みなさんこんにちは。本日は、次年度の委員会別ディスカッションとなっておりますのでよろしくお願いいたします。

ロータリーの世界大会に参加するため、27 日から昨日までソウルに行ってまいりました。今回は、海南 3 クラブが一緒に参加しようという計画を立てていただき、海南 R C が 2 人、海南西 R C が 10 人、海南東 R C から 9 人、総勢 21 人で参加してきました。当クラブからは楠部さん、深谷さん、桑添さん、木地さん、横出さん、田岡さん、小椋さんの奥様とお嬢様と私が参加いたしました。



す深まったく感じました。1 日目と 2 日目は主に観光で、世界遺産の昌徳宮、韓国古来の民家が多数存在する北村、南大門市場、明洞を訪れました。夜の明洞は日本のロータリアンで溢れていきました。28 日の夜はソウル中心街のハヌスで 2640 地区のジャパンナイトが開催され、100 名以上のロータリアンで満席状



ソウルでは、観光バスを 1 台チャーターし 3 クラブが一緒に行動し、ホテルも一緒に食事も一緒にということで 3 クラブの友好関係がますます

態、非常に盛り上がっていました。30 日はソウル中心街よりバスで 1 時間程の場所にある KINTEX で行われた世界大会の開会式に出席してきました。

世界中から多くのロータリアンが参加され、わたくしたちが座った場所からは一番前で挨拶される RI 会長の姿が豆粒位の大きさにしか見えない状態でした。会場で世界のロータリアンとバナー交換をしたり話をしたりで友好的な雰囲気に包まれた楽しい時間を過ごすことができました。

今回の世界大会への参加は、海南 3 クラブの交流を含め本当に楽しく有意義な旅行でした。ご参加いただきました皆様、ありがとうございました。

今回の旅行において、最初から最後までお世話をいただきました国際奉仕委員長の深谷さん本当にありがとうございました。

### 5. 幹事報告

幹事 横出 廣 君

○例会臨時変更のお知らせ

那智勝浦 R C	6 月 9 日 (木) → 6 月 12 日 (日) 8:00 集合 那智勝浦町体育文化会館 第 17 回くろしお少年剣道大会
和歌山 R C	6 月 14 日 (火) → 6 月 14 日 (火) J R 西日本和歌山支社 事業所見学例会
	6 月 28 日 (火) → 6 月 28 日 (木) 18:00～ ダイワロイネットホテル 最終夜間例会
和歌山北 R C	6 月 20 日 (月) → 6 月 23 日 (木) 19:00～ ホテルグランヴィア和歌山 最終夜間例会
和歌山西 R C	6 月 22 日 (水) → 6 月 23 日 (木) 18:00～ 三八波 本店
和歌山東 R C	6 月 30 日 (木) → 6 月 30 日 (木) 18:30～ ダイワロイネットホテル 年度最終夜間例会

5月は青少年奉仕月間です

四つのテスト 言行はこれにちなんでから

- ①眞実かどうか ③好意と友情を深められるか
- ②みんなに公平か ④みんなのためになるかどうか



事務所 〒642-0002 海南省日方 1294(海南商工会議所内)

電話(073)483-0801 FAX(073)483-2266

会長 阪口 洋一 幹事 横出 廣 SAA:千賀 知起

## ○休会のお知らせ

和歌山東RC 6月23日(木)  
和歌山北RC 6月27日(月)  
和歌山西RC 6月29日(水)  
那智勝浦RC 6月30日(木)  
岩出RC 6月30日(木)  
○6月ロータリーレート  
1 \$ = 110円

## 6. 委員会報告

○国際奉仕委員会 委員長 深谷 政男君  
国際大会のご参加、有難うございました。お預かりしている登録料や参加費について、キャンセル料等を清算のうえ、後日、返金させていただきます。

## 7. 次年度 委員会別ディスカッション

次年度の活動計画や提案、意見交換など、委員会別に分かれて委員長を中心に話し合いました。

## 8. 閉会点鐘

### 次回例会

第1877回 平成28年6月6日(月)

18:30~ 海南商工会議所4F

夜間例会 お誕生日、結婚記念日のお祝い



### ニコニコ・BOX

阪口 洋一君 国際大会参加の皆様、お疲れ様でした。

横出 廣君 //

桑添 剛君 国際大会に出席して来ました。皆様お疲れ様でした。

木地 義和君 国際大会に参加しました。深谷さん他お世話になりました。

深谷 政男君 国際大会に無事行って来ました。ご参加された皆様、ありがとうございました。

田岡 郁敏君 はじめて、国際大会に参加しました。感動しました。

寺下 卓君 皆さんとは、別に土日の2日間で韓国ソウルに行きました。台湾の彰化東南RCとの懇親会があり、桑添さんと合流、地下鉄を乗り継ぎ、参加してきました。



魚谷 幸司君 高校生の息子が、アメフトで、19歳以下の日本代表選手に選ばれました。(拍手!)

## 国連事務総長 潘基文氏が

## ロータリー国際大会に出席

韓国での第107回ロータリー国際大会。これまで最も多くのロータリアンが出席し、多文化の非営利団体リーダーの集まりとしては韓国最大級のものとなつた今大会では、国連の潘基文 事務総長が開会式に出席し、会場となったKINTEX会議場(高陽市)に集まつた何千人という出席者に語りかけました。

「ロータリアンは素晴らしい活動を世界中で行っています。皆さんの活動は、国連が目標を達成し、世界からの理解を得る上で大きな力となっています」

70年前の5月に国連創設のための話し合いに参加したアラン・アルバート元ロータリー会長について触れた潘氏は

「人知の擁護者であるアルバート元会長は、一人ひとりが平和の推進力となるよう人びとに呼びかけました。このビジョンを実現させるために、私たちは協力して活動しています」。2007年以来、国連のトップとしてその野心的な開発アジェンダの指揮にあたってきた韓国出身の潘事務総長は、ロータリーのリーダーシップと、人道的活動への懸命な取り組みに感謝を述べました。特に、ポリオ撲滅のための資金調達とアドボカシー活動におけるロータリーの貢献を強調しました。世界ポリオ撲滅推進活動

(GPEI)におけるユニセフの役割に言及し、「身体を麻痺させるこの病気を撲滅するために力になれることを、国連は誇りとしている」「今後も闘いを続けなければなりません。引き続き声を大きくして、各国政府からの支援が必要であることを訴え、撲滅キャンペーンへの認識向上をご支援ください」と述べました。



地元韓国の文化にあふれた開会式では、正式な講演の前に、伝統的な太鼓と舞踊、武道、K-popといったパフォーマンスが披露され、聴衆の気分を高揚しました。

ラビンドラン会長は、ロータリー会長として、1年を振り返り、クラブ運営の柔軟性と自律性を高める最近の規定審議会の決定に触れました。「毎週の例会と食事という伝統的なロータリーのモデルは、私たちが入会の対象とすべきあらゆる年齢の職業人にとって、実行可能な選択肢ではないかもしれません」「今回の審議会はロータリー史上、どの審議会よりも進歩的な変更を定款に加え、これまでよりも野心的なレベルでロータリー運営が行われていくよう未来に目を向いたのです」と述べました。